



UNIVERSIDAD ■ EN DICIEMBRE EN EL CENTRO DE ESTUDIOS BRASILEÑO

Ruipérez presidirá un encuentro de rectores de España, Brasil y Portugal

■ El rector de la Universidad encabezaré la cita de los 50 representantes del Grupo Tordesillas ■ A la vez se desarrollará un simposio con científicos españoles y brasileños

B.H.
El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, presidirá en el Centro de Estudios Brasileños de la ciudad el próximo encuentro del denominado Grupo de Tordesillas, en el que participarán 50 rectores de universidades de España, Portugal y, sobre todo, de Brasil, desde donde llegarán la mitad de los asistentes. Coincidiendo con este encuentro el centro acogerá el Simposio de Fronteras de la Ciencia en el que investigadores de primer nivel españoles y brasileños se centrarán en los avances de la medicina y el cáncer, en teoría y ciencia política, además de en física fotónica y del láser.

Así lo puso ayer de manifiesto el rector de la Universidad durante un encuentro con el ministro de Educación Brasileño, Aloizio Mercadante, quien avanzó su intención de internacionalizar el programa "Prouni" que se desarrolla con la Universidad de Salamanca y por el que cada año se forman en la institución académica 10 nuevos estudiantes brasileños de familias desfavorecidas y con gran potencial académico. Hasta la fecha ya son 30 los alumnos beneficiados por esta iniciativa que deberá renovarse el próximo curso.

Mercadante, que asistirá hoy al Congreso Iberoamericano de las Lenguas, repasó los proyectos desarrollados en su país y las propuestas que expondrá en el encuentro. Entre ellas destaca las becas del programa "Ciencia sin Fronteras", por el que se beca a jóvenes para su doctorado y post doctorado. De ellos 1.500 se forman en España y 69 de los mismos en Salamanca. Destacó también propuestas como la creación de un plan "Erasmus" para la zona de Mercosur.



Daniel Hernández Ruipérez (izda.) junto a Aloizio Mercadante, ayer. /BARROSO

"Queremos fortalecer lazos con Salamanca"

El ministro de Educación y Cultura de Brasil, Aloizio Mercadante, fue ayer el primero de la veintena de participantes de las conferencias iberoamericanas de la Lengua y de la Cultura en llegar a la ciudad. En su primer acto oficial, que se desarrolló en el Centro de Estudios Brasileños junto con el rector Daniel Hernández Ruipérez, anunció que su ministerio pretende fortalecer las relaciones con Salamanca para crear lazos más profundos y otras estrategias con España. Su reto para las conferencias que arrancan hoy será extender el reto de incrementar el sentimiento del emprendedor en Educación Secundaria.

AGENDA ■ ACTIVIDADES DENTRO DE LOS ACTOS DEL OCTAVO CENTENARIO

Los Príncipes, ministros y expertos convierten desde hoy a la ciudad en la capital de la lengua

■ Inicio del Congreso de las Lenguas y la Conferencia de Educación

B.H.
Los Príncipes de Asturias acudirán esta tarde a Salamanca para inaugurar el Congreso Iberoamericano de las Lenguas, la Educación y la Cultura "Leer.es", que concita hasta el próximo viernes en la ciudad a 1.400 expertos de Educación Primaria y Secundaria de Iberoamérica. Se trata de uno de los ac-

tos previstos hasta el fin de semana que convertirán a la ciudad en el centro neurálgico en este campo, ya que también hoy da comienzo la XXII Conferencia Iberoamericana de Educación y mañana la XV Conferencia Iberoamericana de Cultura en las que participan una veintena de ministros iberoamericanos del ramo. Estos encuentros forman

parte de las reuniones preparatorias de la XXII Cumbre Iberoamericana de jefes de Estado y de Gobierno que tendrá lugar en Cádiz entre el 16 y el 17 de noviembre. Los actos se celebran en paralelo como parte de las actividades programadas para impulsar la conmemoración del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca.

LOS DATOS

■ BANCO DE MATERIAL PEDAGÓGICO. La aportación de Brasil en el encuentro de ministros de Educación y Cultura que comienza hoy será su proyecto para crear un banco de material pedagógico, una iniciativa que se ha planteado dentro de las fronteras de Mercosur. El reto para este país es que en los centros exista un ordenador por alumno, así como incluir todo el material pedagógico de los profesores en formato PDF para que puedan consultarlo en sus "tablet".

■ DESTACADO PAPEL DEL ESPAÑOL EN BRASIL. El ministro de Educación brasileño señaló ayer la importancia del español en el ámbito educativo de Brasil, en el que es la segunda lengua. Destacó el relevante papel del español también en internet, además de como herramienta para mejorar los intercambios culturales y mercantiles.

■ ÁGAPE PARA PERSONALIDADES EN LAS ESCUELAS MAYORES. La jornada de hoy concluirá con un ágape servido por Horus Chic para los Príncipes, ministros iberoamericanos y otras personalidades que asistan tanto al congreso de las Lenguas como a las conferencias de Educación y Cultura.



Los Príncipes, en su última visita.